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平成２９年８月 「夏の寺子屋」 参加者の感想文 

NPO法人 寺子屋 in長万部 

◆Ｎ一家 

・Y．N君（中２） 

今年は気仙沼から北海道に行くのが僕ん家だけだと聞いた時、少し心配で行きたくありませんでした。でもお母さんに北

海道にいる人たちが楽しみにして待ってるから行かなきゃだめと言われて行くことになりました。そして 8月 9日に北海

道に行くとやっぱり気分が（盛り）上がってきました。今年は去年もらったラケットでたくさん練習をしてきたので、と

てもうまくテニスができましたし、学食も美味しいし、とたくさん楽しむことができました。来年は N家と G 家で北海道

に来れたらいいなと思います。４日間過ごさせていただきありがとうございました。 

・Ｈ．Ｎさん（Y.N 君のお姉さん） 

去年に引き続き参加させていただいて、今年は我家だけの参加にも関わらず、スケジュールをいつもと変わらず組んで下

さって、皆さんにも集まっていただき本当に感謝しています。毎年皆さんにお会いできるのを楽しみにしていたので、ま

た今回もテニスや書道、英語やパソコンなどたくさんのことを一緒に経験できて嬉しかったです。 

長万部の方々のあたたかさや優しさがとっても大好きです！！今年でこのような機会も最後かもしれませんが、この出会

いを無駄にしないよう、これからもみなさんにお会いしたいと思うので、次はぜひ気仙沼にも来てください。 

短い時間ではありましたが、たくさんお思い出と楽しい時間をありがとうございました。皆さんからもらったパワーと笑

顔でまたお会いできる日まで頑張りたいと思います。本当にありがとうございました。 

・Ｎ一家のお母さん 

今回で５回目の参加ということでしたが、我が家だけの参加となり少し寂しいような感じもあり、何よりも申し訳ないな

あというのが本音でした。顔を見せてくれてみんなの近況を知らせてくれるだけで良いからという幡野さんのお言葉に甘

え、参加をし過ごした３泊４日でしたが、ハードではありましたが、やっぱり来てよかったなあ、と心から思いました。

今までの恩返しではないですが、家族のように仲良くなれた親しみのある皆さんに会えて本当に良かったと思っておりま

す。また、子供達の成長を楽しみに見守って下さって感謝しております。また元気なお顔をお姿を拝見できることが出来

る日を感謝しております。ありがとうございました。 

 

◆Ｏ一家 

・Ｊ．Ｏさん（小４） 

今年は、二回（目）の寺子屋でした。 

テニスではワンバウンドで打つのに、ノーバウンドで打ってしまいましたが、楽しかったです。 

昨年に引き続き、大村さくらちゃんも参加していて、一緒にウノをやりました。楽しかったです。新しい友達ができまし

た。小松裕明（裕兄）。新しい友達ができてうれしかったです。 

 来年も、寺子屋があったらまた、参加したいです。 

・Ｋ．Ｏさん（中２） 

○ 始めてのテニスでは、出来るか不安だったが、楽しい時間を過ごせた。 

○ 藍染めでは、理想通りに出来なかったが、貴重な体験が出来た。 

○ 尺八とピアノのコンサートでは、尺八とピアノは合うのか？と思いつつ聞いていたが、意外と合っていてすばらしい

演奏を聞けた。 

○ 英語教室では、ゲームなどがあり楽しかった。 
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○ 来年も参加したいと思う。 

・Ｏ一家のお母さん 

昨年は小学生限定でしたが今年は中学生も参加できるということで長女も参加させてもらいました。（次女は昨年き続き

２回目の参加） 普段やることのないテニスや藍染を体験してとても楽しそうにしていたので参加して良かったと思いま

す。本人もいい経験になったと思います。 

日程がお祭りと重なっているので一部参加できないのもありましたが、楽しい４日間でした。また機会があったら参加し

たいと思います。 

 

◆Ｍ一家 

・Ｈ．Ｏさん（小４） 

わたしは、初めての寺子屋でした。最初のときはどんなことをするのかと心配していたけど、やさしい人たちのおかげで 

楽しかったです。テニスもバーベキューもいろいろなことがあって、とてもたのしい思い出になりました。いろいろな友

だちができました。食堂のごはんもおいしかったです。また、にたようなイベントがあって、またあえたらうれしいです。

ありがとうございました！ またどこかであいましょう！ 

・Ｍ一家のお母さん 

今年初めて寺子屋に参加させていただきました。 

子供がテニス教室やプログラミング教室、藍染めに興味があり、親子でとても楽しみにして参加しました。 

本格的に色々と体験できてとてもよかったです。 

長万部町でこのような道外の方たちとの交流、体験教室が今後も増えるとうれしいです。 

 

◆Ｔ①一家 

・Ｍ．Ｔさん（小６） 

Ｔ②さんがさそってくれたのがきっかけです。 

はじめは、「テニスは 初めてだからできるかな？」と心配しながらもやってみました。１日目、やってみて、先生もす

ごく分かりやすく教えてくれたのですごく楽しかったです。そのほか（の教室に）は行けませんでしたが、最終日の（テ

ニス教室）に、（体育館の）中でやって１vs１（１対１）でやったときはテニスのむずかしさをしりました。 

そのあと、テニスラケットをもらって、もっとしたしもう（親しもう）という気持ちがわきました。 

クーパー先生の教え、倉田先生の教えも分かりやすかったです。 

 

◆Ｓ一家 

・Ｓ．Ｓさん（中１） 

Ｔ②さんのお父さんがさそってくれたのがきっかけです。 

初めての「テニス」をして、本当はテニスをやると（は）思いませんでしたが、やることになってすごくきんちょうしま

したが、やっていくと、うまくできなかったけどおもしろくて良かったです。最後にテニスラケットをいただいたので機

会があったらやりたいと思います。 

バーベキューも美味しかったです。特に、とり肉と、とうもろこしがおいしかったです。英語もゲームがたのしかったで

す。またぜひ、機会があれば参加したいと思います。今回はありがとうございました。 
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◆Ｙ一家 

・Ｅ．Ｙ君（小６） 

まず、このキャンプに参加できたのをうれしく思っています。僕はこのキャンプに少ししかいなかったけど、テニスと英

語が上達したような気がします。今日は雨が降っていましたけれど、たのしさで雨もわすれました。おかげでいい２日（間）

をすごすことができました。来年、初日から来たいと思います。 

・Ｓ．Ｙさん（中１） 

私は、全部のイベントに参加していませんが、「初心者テニス講習会」と「英会話教室」に参加しました。どちらもとて

も楽しかったです。 

「初心者テニス教室」では、途中の３回目から参加させていただきました。私はテニスをやっていて、経験があるのです

が、まだできて（出来て）いないところや、少しちがったところをコーチの皆さんに教えていただきました。本当にあり

がとうございました。この講習会では、普段教えてもらっていないことを教えてもらい、とても勉強になりました。今回

教えてもらったことを、これからまたテニスをするときに活かしたいと思います。また、来年、このイベントがあったら

来たいです！ 

「英会話教室」では、外国人お先生と女の先生の通訳さんのような人たちに教えてもらいました。とても明るいメンバー

でとても楽しかったです。私は外国人と会話することがあるのですが、あまり得意ではありません。でも、今回受けたと

きには、かなり会話ができました。なかなかない機会なのでとてもうれしかったです。 

また来たいです！ 

・Ｙ一家お父さん 

３日目のテニス講習から参加させていただきました。 

最初はテニスのみの参加予定でしたが、他のプログラムにも参加させていただき、子供に大変貴重な体験をさせることが

できました。感謝申しあげます。 

次回があれば、ぜひ最初から参加させていただきたいと思います。皆様大変お疲れ様でした。 

 

◆学生スタッフ 

・小松裕明（東京理科大学基礎工学部１年） 

今回の長万部 in寺子屋（寺子屋 in長万部）では何よりも人と人とのつながりを感じることができました。東日本大

震災の被災地の方だけでなく、地元長万部の子供達と一緒に様々なイベントに参加することは、なんだか親戚の家に

全員で集まっているかのような温かさを４日間感じることができました。また機会があれば、また皆さんで同じよう

に長万部 in 寺子屋（寺子屋 in 長万部）に参加してみたいです。 

・大村さくら（東京理科大学基礎工学部３年） 

 3度目の参加でしたが、年々子供たちの成長に伴い参加者が少なくなってきているのが少し寂しいです。 

 そんな中、N一家が参加してくれて本当に嬉しく思います。長万部の子供たちも、昨年に引き続き参加してくれて一年 

  ぶりに再会できて嬉しかったです 

 毎年、夏にみんなに会えるのが私の楽しみの一つです。 

 藍染もみんな前日の夜から楽しみにしていて、素敵な作品が出来て夏の思い出になったと思います。 

 また来年もみんなが元気に、寺子屋に参加してくれると嬉しいです。今度は G家や、O家も一緒だとなお嬉しいです…。 

 スケジュールがわりとキツキツだったので、もう少しゆっくり街を散策する時間などがあってもいいのかなと思いまし 

  た。 


